



Wählen gehen – Demokratie, Toleranz und Menschenwürde stärken!

Wahlaufruf des Bayerischen Bündnis für Toleranz zur Landtagswahl in Bayern 2023

Bad Alexandersbad/München – Am 8. Oktober wird in Bayern ein neuer Landtag gewählt. Die Menschen in Bayern bestimmen so die politische Richtung und das gesellschaftliche Klima in unserem Freistaat für die nächsten fünf Jahre.

Als „Bayerisches Bündnis für Toleranz – Demokratie und Menschenwürde schützen“ fordern wir alle Wahlberechtigten auf: Nutzen Sie die Gelegenheit des Mitbestimmens, nutzen Sie das höchste Gut der Demokratie – Ihr Wahlrecht in einer fairen und freien Wahl. Wer nicht wählen geht, verpasst die Chance, einem „gesellschaftlichen Klimawandel“ hin zu Angst, Verrohung, Ausgrenzung, Unterdrückung und Menschenverachtung etwas entgegen zu setzen.

„Wir erfahren“, so der Sprecher des Bündnisses für Toleranz Landesbischof Heinrich Bedford-Strohm, „derzeit leider fast täglich: Demokratie ist kein Selbstläufer. Sie wird weltweit durch immer selbstbewusster auftretende Autokratien in Frage gestellt. Sie wird aber auch bei uns aufgrund ihrer oft langwierigen und komplexen Entscheidungsprozesse verächtlich gemacht. Als Bayerisches Bündnis für Toleranz sehen wir mit großer Sorge, welche Attraktivität einfache Antworten auf komplizierte Fragen entfalten. Wir sehen mit großer Sorge, dass es oft ausreicht, Probleme nur emotional anzusprechen, statt realisierbare Lösungsvorschläge zu unterbreiten.“

Der 8. Oktober ist deshalb auch ein Tag, an dem es um die Zukunft unseres Landes geht. Denn die Bewältigung der Herausforderungen und Krisen, die uns allen in den letzten Jahren viel abverlangt haben, kann nur mit der Demokratie und nicht gegen sie gelingen.

Das Bayerische Bündnis für Toleranz setzt sich seit 18 Jahren dafür ein, Demokratie und Menschenwürde zu schützen. In einer Zeit, in der weltweit Werte wie Freiheit, Rechtsstaatlichkeit und Solidarität unter Druck stehen, erinnern wir daran, welchen unschätzbaren Wert demokratische Wahlen haben. Ein Blick in die Geschichte unseres Landes zeigt, wie kostbar unsere Demokratie ist. Sie ist nicht selbstverständlich und unverwundbar. Deshalb rufen wir dazu auf: Gehen Sie am 8. Oktober wählen! Und wählen Sie Parteien, die unsere Demokratie und unser gesellschaftliches Miteinander stärken.

V.i.S.d.P.: Dr. Philipp Hildmann

